



わかばと



令和5年6月15日

校訓 自主・積極

校長 西山 敏明

市中総体に向けた選手激励式(6/8)

市中総体に先立ち、6月8日(木)に選手激励会を実施しました。各部キャプテンが本大会にける意気込みと決意を堂々と述べました。

私からは3つの願いを伝え激励の言葉としました。

- ①『「感謝」の気持ちを持って試合に臨むこと』
- ②『小野中学校の「代表」として、会場では堂々と元気よく「挨拶」「行動」をすること』
- ③『持てる力を存分に発揮し、最後まであきらめることなく全力を尽くすこと』



選手代表誓いの言葉

これまで仲間と共に切磋琢磨し、日々の練習に励んできました。その練習の成果を十分に発揮し、小野中学校代表として全校生徒の応援を力に変え、正々堂々戦い抜くことを誓います。

生徒代表激励の言葉

みなさんはこの中総体に向けて日々の練習に取り組んできたと思います。時には、部活をやめてしまいたくなったり、苦しかったこともあったかもしれませんが、そういうことを乗り越え、ここまで続けられることは素晴らしいことだと思います。本番ではその頑張りを100%発揮できるよう頑張ってください。特に3年生は最後の市中総体になります。これまで3年間の集大成を発揮し、悔いの残らないよう思う存分頑張ってきてください。



音楽部による激励演奏



【諫早市中総体】小野中一丸となって大会に臨みました。

6月10日(土)、11日(日)に、令和5年度諫早市立小野中学校総合体育大会が開催されました。本校からは、サッカー、軟式野球、女子ソフトテニス、女子バスケットボール、水泳、陸上、剣道の各部が出席し、優勝をめざして全力を尽くしました。〔女子バレーボール(地域クラブ)、空手は17日開催〕

団体競技の優勝はなかったものの、陸上競技では、共通男子4×100mリレーで優勝、女子バスケットボール(飯盛中と合同チーム)が準優勝、軟式野球(小長井中と合同チーム)、共通男子砲丸投が第3位など、素晴らしい成績を残しました。

残念ながら上位には入らなかったチームや個人も、それぞれの試合において各自が持てる力を出し切り、悔いが残らない大会になったと思います。今回で部活動を終える3年生にとって、3年間の部活動での経験はこれからの生活に必ずや生かされることでしょう。そして、3年生が残した部活動に対する思いは後輩に受け継がれ、新しいチームにつながっていくことを願います。

令和5年度市中総体 小野中学校の主な結果

<バスケットボール競技>

決勝 小野・飯盛 47 vs 58 明峰 準優勝→県大会出場
準決勝 小野・飯盛 67 vs 39 真城
1回戦 小野・飯盛 49 vs 40 喜々津

<軟式野球競技>

準決勝 小野・小長井 0 vs 7 北諫早 (3位)
1回戦 小野・小長井 5 vs 0 明峰

<ソフトテニス競技>

女子団体：1回戦敗退

<サッカー競技>

1回戦敗退

<剣道競技>

男子団体：予選リーグ敗退



<陸上競技>

共通男子200m： 1位→県大会出場
共通男子400m： 1位→県大会出場
共通男子800m： 5位、7位
低学年80mH： 8位
共通男子4x100mR決勝： 1位→県大会出場



共通男子走幅跳： 7位
共通男子砲丸投： 3位

<水泳競技>

100m自由形： 5位、50m自由形： 5位
100m背泳ぎ： 4位→県大会出場

【保護者・地域の皆様へ】

小野中学校『長崎っ子の心を見つめる教育週間』 6月24日(土)～6月30日(金)

1週間、学校の教育活動を見ていただく教育週間を実施します。(土曜日は午前中、日曜日はお休みです。)

朝の活動が始まる8時20分から部活動が終わる18時30分を目安に、朝の読書活動・授業・昼休み・給食・清掃・部活動など、生徒の様子を見にお出でください。

初日24日(土)は「教育週間に関する校長講話」「少年の主張大会プレ発表」「命に関わる道徳一斉授業」の後、学年・学級育友会を実施します。

[詳しくは小野中HPをご覧ください。⇒](#)



7月の予定

4日(火)～6日(木)
3年職場体験学習
4日(火) 少年の主張 諫早市大会
6日(木) 諫早市連合生徒会
10日(月) 第3回地区生徒会
13日(木) 専門委員会
19日(水) 大掃除
20日(木) 終業式
22日(土)～24日(月)
県中総体
25日(火)～8/4日(金)
1・2年二者面談、
3年三者面談

来校予定日

○スクールカウンセラー
12日(水)
○心の相談員
3日(月)、6日(木)、13日(木)、
19日(水)、20日(木)
○ALT
7日(金)、10日(月)

【校長室から】①空き缶回収ボランティアについて

生徒会は平成6年から長年にわたり空き缶回収ボランティア活動の一環として、毎週水曜日の朝7時55分まで、中央玄関前で空き缶回収を行っています。集まった空き缶は換金して、ユニセフ等に寄付しています。年間を通して行っていますので、ご協力いただける地域の方々がおられましたら、玄関前に持ってきていただくか、遠慮なく登校中の生徒にお預けください。



②令和4年度ふるさと実践事業の県公式Webサイト公開について

小野中学校が令和3年度から2年間、県教育委員会の研究指定を受けて取り組んできた「ふるさと『小野』を愛し、誇りに思い、新たな魅力を創出する生徒の育成」について、県公式Webサイトに紹介されています。ぜひご覧ください。

[県HP「長崎県のふるさと教育」⇒](#)



[YouTube動画⇒](#)

